

Las adicciones es una problemática que afecta la vida del ser humano y su desenvolvimiento en la sociedad, en el núcleo familiar y en el ámbito laboral; por ello, el Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, ha desarrollado la “Jornada Informativa para la Prevención y tratamiento de Conductas Adictivas en el Ámbito Laboral”.

El evento gratuito tiene como objetivo ampliar la información de la reciente normativa ministerial que indica a las empresas las acciones a tomar para elaborar un plan de prevención de adicciones para sus colaboradores.

La Jornada informativa está dirigida a los Jefes de Desarrollo Humano, Jefes de Seguridad y Salud Ocupacional o sus delegados, Médicos Ocupacionales, Trabajadores Sociales, Gerentes, Propietarios de Empresas y otros profesionales que tiene a su cargo la misión de velar por el bienestar de sus colaboradores y empresas; así como el cumplimiento del Acuerdo Interinstitucional N° 1 que habla de la ejecución del programa de prevención integral al uso y consumo de drogas.

Se contará con la participación de expertos en el tema del ámbito laboral y profesionales en la prevención y tratamiento de adicciones colaboradores de la UCA, (Unidad de Conductas Adictivas) y de la Clínica de Rehabilitación regentada por la institución organizadora.

El evento se realizará el viernes 9 de diciembre de 10h00 a 12h00 en el auditorio del Instituto, ubicado en la Av. Pedro Menéndez Gilbert (entrada principal)

Para inscripciones pueden escribir al correo [lbalseca@jbgye.org.ec](mailto:lbalseca@jbgye.org.ec) o comunicarse al 04-2294862 ext. 50127